



稲穂 いなほ

仙南小学校
R2. 7. 22

No. 15

「ネット安全教室」(上学年・下学年) 7月13日(月)

情報端末との上手なつきあい方について全校で学びました!



ネットの問題〇×クイズに挑戦

スマートフォン・インターネットなどを安全に使うために、大仙警察署の方から情報端末とのじょうずなつきあい方について1~3年・4~6年に分かれて教えていただきました。

本校でも日常的にネットゲームで遊んだり、YouTubeを見たりしている子どもたちが増えていきます。インターネットに接続できる情報端末はじょうずに使いこなせばコミュニケーションを楽しむことができますが、使い方を誤れば、自分の身に危険が及んだり、人を傷つけたりします。休日には10時間近くゲームをしている子どももいるようです。何事も使いすぎはよくありません。お家の方と決めたルールを見直して、安全に楽しく使っていくためにはどうしたらよいかを考える機会にしてほしいと思います。ネット安全教室では、頭では比較的正しい使い方についてよく理解しているように感じましたが、日常生活で実践していきたいものです。家庭での声かけや見守りをお願いします。

外国語授業研究会(5-1・6-1) 7月16日(木)

先週木曜日、M. OO先生(国際教養大学准教授)・I. OO先生(南教育事務所指導主事)をお迎えして、5年1組と6年1組の外国語の授業を参観していただきました。5年生は「学びたい教科やなりたい職業を伝えよう」、6年生は「宝物を伝え合おう」の学習に取り組みました。授業では、グループやペアになって英語で自分の考えを伝えたり、質問したりしてコミュニケーションを楽しみました。リアクションとしてジェスチャーを交えながらの会話にも挑戦しました。日本語の会話をなるべく少なくし、オールイングリッシュに近い1時間でした。

授業後の研究協議会では「学級でお互いに聞き合おうとする雰囲気がよく、楽しく学習していた。」「習った表現を生かしながら、会話に役立てようとしていた。」「一人一人が自分の考えを自由に話すことができていた。」などのお褒めの言葉をいただきました。友達の発表に拍手があったり、うなずいたり互いに認め合う雰囲気がよかったと思います。更に授業づくりについてもご指導いただけましたので、今後も職員が一丸となって研鑽を積み、子どもたちの学力の向上に励んでいきたいと考えております。



5-1組「学びたい教科やなりたい職業を伝えよう」



6-1組「宝物を伝え合おう」

第1回スマイルキッズスター

仙南小学校恒例の「スマイルキッズスター」が運営委員会主催で7月13・14日のロング昼休みに行われました。今回は、9チームから応募があり、会場となった1階ホールは楽しみにしていた多くの観客でいっぱいになりました。跳び箱、なわとび、一輪車、竹馬、それにダンスなどを披露し、たくさんの拍手をもらいました。それぞれにペアやチームを組んで、すばらしいパフォーマンスで会場を盛り上げてくれました。次回のスマイルキッズスターが楽しみです。



地域へ飛び出せ フィールドワーク!

生活科 1年フィールドワーク モリボの里見学

7月10日(金)、1年生の皆さんが生活科の学習で、生き物とのふれあいを楽しむためにモリボの里に出かけてきました。

動物舎では、牛にえさをあげたり、ウサギやニワトリやヤギを観察したりと、普段の生活ではできない体験をすることができました。牛にえさをあげるときは、長〜い舌が伸びてきてときどきしなごらのえさやり体験でした。そのあと、みんなで公園へ移動し、芝生の上を走り回ったり、花を摘んだり、虫を捕まえたりしてたくさん遊びました。1年生にとって初めてのフィールドワークは、安全に気をつけてりっぱに行動できました。



首を伸ばして長〜い舌が・・・

社会科 3年フィールドワーク 美郷にズームイン! とびだせ美郷探検隊

7月15日(水)、3年生の皆さんが総合的な学習の校外学習に行ってきました。この学習は美郷町の自慢できることについて調べ、パンフレットにまとめるというものです。

この日は六郷コースと千畑コースに分かれて、じっくりと見学してきました。どの訪問先でもたくさん質問して、メモ用紙いっぱいになるまで書き込んできました。どんなパンフレットができるか楽しみです。



星型・ハート型のキュウリを見学